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über die Sitzung  

 

des Ortsbeirates Mainz-Finthen 

 

am 07.06.2011 
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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Schäfer, Herbert     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Binnefeld, Frank Otto     

Bittner, Dietmar     

Greiner, Uwe    (Urkundsperson) 

Haug, Sonja     

Hilpert, Peter     

Häfner, Astrid     

Mahle, Manfred    (Urkundsperson) 

Müller, Marco     

Schmitt, Uta     

Wagner, Willy     

Dr. Wittmer, Volker      

 

 

- Schriftführung 

 

Schäfer, Hermann-Josef     

 

 

Entschuldigt fehlen 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Bleicher, Marc-Antonin     

Schlösser, Ingo     

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Hölzl, Gudrun     

Prof. Dr. Pietsch, Michael  
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Resolution der Finther Bevölkerung vor Fluglärm (gemeinsam) 

 

Anträge 

 

2. Abfallkörbe an MVG-Haltestellen (CDU) 

 

3. Ausleuchtung eines Bürgersteiges (CDU) 

 

4. Parksituation im Bereich Atrium Hotel, Waldorf-Kindergarten, Alter 

Karcherweg und Layenhöfer Chausee (CDU) 

 

5. Naturschutzgebiet Höllenberg: Autoverkehr, Geräteschuppen, Bauwagen, 

Scheunen (SPD) 

 

6. Vereinshaus Lambertstraße (SPD) 

 

7. Schadstoffsammlung Wertstoffhof Römerquelle (GRÜNE) 

 

8. Einwohnerfragestunde 

 

 

Anfragen 

 

9. Parkraumsituation Jean-Pierre-Jungels-Straße (CDU) 

 

10. Ausbau der A 60 (CDU) 

 

11. Parkplatzmarkierung Poststraße (SPD) 

 

12. Sachstandsberichte 

 12.1. Antrag 0695/2011 des CDU Ortsbeirates Mainz-Finthen 

 12.2. Sachstandsbericht zu Antrag 0688/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

 12.3. Sachstandsbericht zu Antrag 0696/2011 der CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 

 12.4. Sachstandsbericht zu Antrag 0690/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 12.5. Sachstandsbericht zu Antrag 0692/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-Finthen 

 

13. Mitteilungen und Verschiedenes 

 13.1. Sammelstelle für Schadstoffe im Wertstoffhof 

 13.2. Betreuung und Leerung der Papierkörbe 

 13.3. Kurvenbereich der Waldthausenstraße 

 13.4. Ausschilderung des Weges für Behinderte zur Ortsverwaltung 
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 13.5. Container für Altkleider und Schuhe 

 13.6. Parkplatz vor der VR Bank 
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b) nicht öffentlich 

 

14. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

15. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Der Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen ist und Einwendungen gegen die Tagesordnung bisher 

nicht erhoben wurden. 

 

Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 
 

Punkt 1 Resolution der Finther Bevölkerung vor Fluglärm (gemeinsam) 

 

Nach Verlesen der Resolution durch den Ortsvorsteher verabschiedet der 

Ortsbeirat diese einstimmig. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Anträge                                                     

 

 
 

Punkt 2 Abfallkörbe an MVG-Haltestellen (CDU) 

Vorlage: 0954/2011 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Frau Schmitt. Ergänzend regt sie die 

Ausstattung der Bushaltestellen im Ortsbezirk mit jeweils 3 Abfallkörben an 

entsprechend der Praxis an der Bushaltestelle Katzenberg stadteinwärts. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

 

 
 

Frau Häfner nimmt ab 19.06  Uhr an der Sitzung des Ortsbeirates teil. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 3 Ausleuchtung eines Bürgersteiges (CDU) 

Vorlage: 0955/2011 

 

Ergänzend zur schriftlichen Begründung weist Herr Wagner auf die akute 

Stolpergefahr hin. Das Auslichten der Bäume sei daher unverzüglich vorzunehmen, 

da „Gefahr im Verzug“ besteht. 

                                                                                                                                      

Ohne weitere Aussprache wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 4 Parksituation im Bereich Atrium Hotel, Waldorf-Kindergarten, Alter 

Karcherweg und Layenhöfer Chausee (CDU) 

Vorlage: 0956/2011 

 

In seiner Begründung weist Herr Wagner darauf hin, dass seit Öffnung des 

Waldorfkindergartens im Bereich Atrium Hotel, Waldorfkindergarten, Alter 

Karcherweg und Layenhöfer Chaussee unzulängliche Parkprobleme entstanden 

sind. Dies führt u. a. dazu, dass Landwirte mit schwerem Gerät nicht mehr die 

Layenhöfer Chaussee passieren könnten. Bei Veranstaltungen des 
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Waldorfkindergartens komme es im dortigen Bereich zu erheblichen 

Behinderungen auch für Fußgänger, Behinderte usw. Daher wird die 

Verkehrsverwaltung um Einberufung eines „Runden Tisches“ gebeten. 
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In diesem Zusammenhang regt Herr Wagner die Aufschüttung eines Erdwalls 

entlang der L 419 von der Haltestelle Layenhöfer Chaussee bis zum Karcherweg 

inklusive einer versiegelten Wasserrinne auf einer Läne von 50 m an. Der Verein 

„Schöneres Finthen e. V.“ wird die Pflege übernehmen. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird sodann einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Naturschutzgebiet Höllenberg: Autoverkehr, Geräteschuppen, 

Bauwagen, Scheunen (SPD) 

Vorlage: 0981/2011 

 

Die Antragsbegründung erfolgt Herrn Mahle entsprechend der schriftlichen 

Vorlage. 

 

Ergänzend weist Frau Häfner darauf in, dass viele Autos das Naturschutzgebiet 

Höllenberg als Abkürzung von und zum Ortsbezirk nutzen. Durch diesen 

Schleichverkehr entstehen Gefahren für Fußgänger und hier insbesondere für 

Kinder. 

 

In diesem Zusammenhang kritisiert Frau Schmitt die Empfehlung der Verwaltung, 

dass im Bauernverein nicht organisierte Eigentümer von Grundstücken im Bereich 

des NSG sich „grüne Schilder“ beim Bauernverein besorgen sollen. 

                                                                                                                                      

Sodann wird der Antrag einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 6 Vereinshaus Lambertstraße (SPD) 

Vorlage: 0982/2011 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Mahle entsprechend der schriftlichen 

Vorlage. 

 

In diesem Zusammenhang weist Herr Wagner auf die Anfrage Nr. 0705/2011 hin 

und moniert die hier noch ausstehenden Antworten zu den einzelnen Fragen 1 bis 

5. Die Verwaltung wird um eine zeitnahe Erledigung gebeten. 

 

Ergänzend fordert der Ortsbeirat zu vorliegendem Antrag eine umfassende 

Information über die Zusammenführung der beiden Schulen bis zur Sitzung am 

09.08.2011. 

                                                                                                                                      

Der Antrag wird sodann einstimmig befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 7 Schadstoffsammlung Wertstoffhof Römerquelle (GRÜNE) 
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Vorlage: 0983/2011 

 

Die Antragsbegründung erfolgt durch Herrn Dr. Wittmer entsprechend der 

schriftlichen Vorlage. 
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Nach kurzer Aussprache wird der Antrag wie folgt geändert einstimmig 

befürwortet: 

 

„ Die Verwaltung wird gebeten, die Schadstoffsammlung so 

durch- 

zuführen, dass die Abgabe der Schadstoffe zu den 

Öffnungszeiten des Wertstoffhofes Römerquelle möglich ist. 

Gegebenenfalls sollte hierfür ein separater abschließbarer 

Container angeschafft werden. “ 

 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 8 Einwohnerfragestunde 

 

Herr Kempkes bittet um verstärkte Radarkontrollen im Bereich der 

Waldthausenstraße, da dort seiner Auffassung nach zu hohe Geschwindigkeiten 

gefahren werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 9 Parkraumsituation Jean-Pierre-Jungels-Straße (CDU) 

Vorlage: 0839/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder monieren, dass seitens der Verkehrsverwaltung keine 

Antwort vorgelegt wurde. 

 

Im Zusammenhang mit der Anfrage weisen sie darauf hin, dass im hinteren Bereich 

der Jean-Pierre-Jungels-Straße einzelne Parkplatzmarkierungen erforderlich sind. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 10 Ausbau der A 60 (CDU) 

Vorlage: 0840/2011 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder sind darüber verärgert, dass seitens der 

Verkehrsverwaltung zu vorliegender Anfrage keine Antwort vorgelegt wurde.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 11 Parkplatzmarkierung Poststraße (SPD) 

Vorlage: 0984/2011 
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Der Ortsbeirat kritisiert die fehlende Antwort der Verkehrsverwaltung. 
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Punkt 12 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12.1 Antrag 0695/2011 des CDU Ortsbeirates Mainz-Finthen 

hier: Ausbau von Radwegen 

Vorlage: 0825/2011 

 

Der Sachstandsbericht des Herrn Beigeordneten Reichel vom 13. Mai 2011, Az.: 68 

70 Fi, ist der Niederschrift als Anlage beigefügt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis.   

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12.2 Sachstandsbericht zu Antrag 0688/2011 (SPD), Ortsbeirat Mainz-

Finthen 

hier: Bürgersteig - Rückschnitt von Hecken 

Vorlage: 0805/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Herrn Beigeordneten Reichel vom 

10.05.2011, Az.: 67 00 66 Fi (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12.3 Sachstandsbericht zu Antrag 0696/2011 der CDU Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Finthen 

hier: Aufpflasterungen Thüringer Straße, Florian-Geyer-Straße, 

Mühltalstraße 

Vorlage: 0932/2011 

 

Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht des Oberbürgermeisters vom 

30.05.2011 wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12.4 Sachstandsbericht zu Antrag 0690/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Finthen; 

hier: Treppenaufgang zur Pfarrkiche St. Martin 

Vorlage: 0919/2011 

 

Der der Niederschrift beigefügte Sachstandsbericht des Herrn Oberbürgermeisters 

vom 27.05.2011, Az.: 66 11 00, wird vom Ortsbeirat zur Kenntnis genommen (vgl. 

Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 12.5 Sachstandsbericht zu Antrag 0692/2011 CDU, Ortsbeirat Mainz-
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Finthen; 

hier: Waldaufforstung 

Vorlage: 1035/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Herrn Oberbürgermeisters vom 

03.06.2011, Az.: 17 00 66 Fi. 
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Punkt 13 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.1 Sammelstelle für Schadstoffe im Wertstoffhof 

 

Die Stellungnahme des Oberbürgermeisters vom 29. Mai 2011 ist der Niederschrift 

als Anlage beigefügt. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.2 Betreuung und Leerung der Papierkörbe 

 

Das Schreiben des Oberbürgermeisters vom 9. Mai 2011 wird vom Ortsbeirat zur 

Kenntnis genommen (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.3 Kurvenbereich der Waldthausenstraße 

 

Die Mitglieder des Ortsbeirates nehmen das Schreiben des Dez. V an die 

Waldorfschule Mainz-Finthen vom 12. Mai 2011 zur Kenntnis (vgl. Anlage). 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.4 Ausschilderung des Weges für Behinderte zur Ortsverwaltung 

 

Herr Dr. Wittmer bittet um korrekte Ausschilderung des Weges für Behinderte zur 

Ortsverwaltung. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 13.5 Container für Altkleider und Schuhe 

 

Herr Mahle weist darauf hin, dass am Sertoriusring 21 a und Sertoriusring 31 sowie 

Am Römerquell Altkleidercontainer aufgestellt sind. Er bittet um Mitteilung, ob 

diese genehmigt sind und bittet ggf. um Entfernung. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Punkt 13.6 Parkplatz vor der VR Bank 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder regen an, den ausgewiesenen Parkplatz vor der VR Bank 

zu unterteilen, um eine optimale Ausnutzung zu garantieren. 
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Ende der Sitzung: 20:35 Uhr 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Herbert Schäfer gez. Hermann-Josef Schäfer 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 

 

 

 

 

 

 

 

 

gez. Uwe Greiner gez. Manfred Mahle 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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